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平成１８年１月２７日 
 

第１０７回光応用・視覚技術委員会議事録 
 

光応用・視覚技術委員会 
委員長 高橋 信一 

 
Ⅰ．日 時：平成１７年１０月２１日（金）１４：００～１７：００ 
Ⅱ．場 所：日本交通協会第１会議室 
Ⅲ．出席者：関根委員長、石神、亀井、白水、高橋、堀内、綱脇 各委員、篠田幹事 
Ⅳ．配布資料 

No.107-01   第106回光応用・視覚技術委員会議事録（案） 

No.107-02  第65回基礎・材料・共通部門研究調査運営委員会(平成17年7月28日開

催)資料 

No.107-03  専門領域キーワード 

No.107-04  Ａ部門誌英文誌の本技術委員会の原稿及びEINAマガジンの原稿 

No.107-05  第4回新しい光源とモデリング・計測調査専門委員会議事録 

No.107-06  第2回リソグラフィ先端技術調査専門委員会議事録 

No.107-07  平成17，18年度の活動計画 

No.107-08  Ａ部門担当者の変更のお知らせ 

No.107-09  光応用・視覚技術委員会名簿 

No.107-10  第65回基礎・材料・共通部門研究調査運営委員会議事録(案) 

Ⅴ．議事 

１．前回議事録の確認 
 配布資料No.107-01に基づき、篠田幹事より前回議事録が読み上げられ、承認された。 

２．報告および審議事項 
２.１ Ａ部門調査研究運営委員会報告 
 篠田幹事より配布資料 No.107-02 に基づきＡ部門調査研究運営委員会（7 月 28 日開催）の

報告並びに連絡事項などについて、以下のような報告があった。 
１）本技術委員会の委員長の交代が承認された報告があった。 
２）平成17年度会員増員キャンペーン及び退会引き留めについての報告があった。 
３） 研究会資料年間予約数ならびに発表論文数の報告があった。 
４） 活動資金運用状況について報告があり、本技術委員会の「5th International Conference 

on Gerontechnology」の状況について山羽委員に確認することとした。 

５） 調査専門委員会の事務手続き状況の報告があり、本技術委員会の「医療のための光応用

新技術」の技術報告の提出状況を清水委員に確認することとした。 
６） 「安全・安心のための赤外線技術調査専門委員会」が承認された報告があった。 
７） 調査専門委員会の委員構成に関して、同一機関に所属している委員が複数いる場合、技

術委員会委員長の承認と是非、必要である旨のコメントを記せば問題ないとの報告があ

った。 
８） 平成17年度の研究会開催計画と実績、委員会の計画と実績の報告があった。 
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９） 全国大会シンポジウム課題提案に関する連絡があった。 
２.２ 専門領域キーワードについて 
 関根委員長より配布資料No.107-03に基づき説明があり、メール審議していただいた最終版

を研究調査運営委員会に提出している旨の報告があった。 
２.３ Ａ部門誌英文誌の本技術委員会の原稿及びEINAマガジンの原稿について 

高橋委員より配布資料No.107-04に基づき標記について説明があり、原稿は各調査専門委員

会の委員長のご協力を得て作成し、既に提出している旨の報告があった。 
２.４ 調査専門委員会の活動報告 
１）新しい光源とモデリング・計測調査専門委員会 

石神委員より配布資料No.107-05に基づき委員会報告が行われた。 
○第４回委員会は9月12日に開催し、「ダイヤモンドとカーボンナノチューブの電極応用」

について講演していただいた。 
○9 月 12 日に Light Sources Workshop を愛媛大学で開催し、参加者が 78 名（韓国より 8

名）であり、招待講演：7 件、一般講演(口頭)：6 件、一般講演(ポスター)：23 件（内 2

件キャンセル）であった。 
２）リソグラフフィ先端技術調査専門委員会 
 堀内委員より配布資料No.107-06に基づき委員会報告がなされた。 
○第2回委員会は7月1日に開催し、「ASMLの液浸リソグラフィ装置」および「液浸露光

技術評価用２光束干渉露光装置の概要」について講演していただいた。 
２.５ 平成17年度、18年度の活動計画について 
 配布資料No.107-07に基づき、各調査専門委員会の活動日程の確認を行った。 

２.６ A部門担当者の変更について 
 篠田幹事より配布資料No.107-08に基づきA部門担当者が岡山さんから油原さんに変更にな

った報告があった。 
２.７ 委員会名簿の確認 

 配布資料No.107-09 に基づき名簿の確認を行い、高橋委員のE-mail アドレスを変更した。

また、委員の任期に関して、神保委員の任期が6年を経過したことから退任の手続きをしてい

ただくことをお願いすることとした。 

２.８ 委員長交代の挨拶 
関根委員長より委員長の退任の挨拶が行われ、引き続いて高橋新委員長の就任の挨拶が行わ

れた。関根委員長には1号委員として引き続き、ご協力していただくこととなった。 
３．次回委員会について 
日時：平成18年1月27日（金）14:00～17:00 
場所：日本交通協会第2会議室 

以 上 


